



So Far So Science yang Meriah di Taman Pintar



IST/DOK TAMAN PINTAR

GENTA - Gelar Seni Tunagrahita yang diadakan merayakan ulang tahun ke-9 Taman Pintar, Selasa (12/12).

YOGYA, TRIBUN - Taman Pintar merayakan ulang tahun ke-9 pada tahun ini. Kali ini, "So Far So Science" menjadi tema besar yang diangkat destinasi wisata pendidikan terbesar di Yogyakarta ini.

Tema So Far So Science mempunyai arti sejauh ini tetap sains, Taman Pintar dalam usia yang kesembilan ini tetap konsisten pada science. Hal ini disampaikan Afia Rosdiana, Kepala Bidang Pengelolaan Taman Pintar Yogyakarta, Selasa (12/12).

Afia menuturkan, dalam dunia sains atau ilmu pen-

getahuan, proses dalam menggali dan pencarian ilmu pengetahuan yang kian lama kian berkembang akan tetap bergerak, dan selalu akan menemukan hal-hal baru tanpa ada kata berhenti.

Menyambut HUT-nya, Taman Pintar menyiapkan berbagai kegiatan bagi para pengunjung setianya, sebagai bentuk ungkapan terima kasih atas apresiasi masyarakat terhadap Taman Pintar dan untuk membuka seluas mungkin akses berkun-

● ke halaman 14

So Far So Science yang

● Sambungan Hal 13

jung masyarakat, termasuk bagi kaum disabilitas.

Berbagai rangkaian kegiatan menarik di ulang tahun ke-9 ini digelar sejak awal bulan Desember. Salah satunya Genta atau Gelar Seni Tunagrahita yang diadakan Selasa (12/12) kemarin.

Ratusan anak berkebutuhan khusus tampil bersama keluarga mereka. Di antaranya, pantomim, menari, band dan

menyanyi. Selain itu, berbagai program yang melibatkan pengunjung juga digelar. Mulai dari visitor gifts, science movie, lomba foto hingga Sunday Ditable.

Pada 1-16 Desember 2017 ada Visitor Gifts, pengunjung Taman Pintar secara acak akan mendapatkan doorprize berupa souvenir resmi Taman Pintar. Lalu tanggal 1-30 Desember 2017, Science Movie Show, Taman Pintar mengadakan pemutaran film sains, pengunjung dapat meningkatkan pengetahuan dan pemahaman tentang sains melalui film.

Sementara itu, pada 1-30 Desember 2017 juga ada lomba foto dengan tema "Taman Pintar Banget", hadiah utama Handphone Android, hadiah harian Merchandise. Caranya, follow instagram @tamanpintar_yogyakarta, beri caption menarik, upload maksimal 3 foto, tag @tamanpintar_yogyakarta, hashtag #tamanpintarbanget #hut9tamanpintar #lombafototamanpintar.

"Kami berharap Taman Pintar bisa maksimal memberikan pengalaman wisata pendidikan terbaik bagi seluruh masyarakat," imbuh Afia. (yud)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005